

A propos du "Traité d'Economie Politique"

— DE —

F. A. BAILLAIRGE.

75 centims l'exemplaire, franco de port.

St-Hyacinthe, 14 octobre 1892.

L'Evêque de St-Hyacinthe présente ses meilleurs remerciements à M. l'abbé Baillaigé pour l'envoi qu'il a bien voulu lui faire de son ouvrage sur l'Economie Politique, et désire sincèrement que ce traité soit adopté dans l'enseignement des séminaires et collèges.

Si tous les gens instruits qui ignorent, pour ainsi dire, le premier mot des questions que l'auteur traite, en homme qui possède sa matière, achètent ce volume, M. l'abbé Baillaigé va remplir sa caisse.

Semaine Religieuse de Québec.

"J'ai reçu avec plaisir votre "Traité classique d'Economie Politique," et je l'ai parcouru avec beaucoup d'intérêt.

Je sais que vous êtes un homme de travail, mais je ne puis m'empêcher de me demander comment avec toutes vos autres occupations, vous avez pu rassembler tant d'éléments divers pour en faire un volume aussi utile que nouveau chez nous.

Je vous félicite d'avoir si bien réussi à faire ce qui me paraît si difficile, et j'espère que votre ouvrage sera apprécié comme il le mérite. Venu après l'*Encyclopedie* de Notre Saint Père Léon XIII, qui s'applique aux classes ouvrières, il rendra pratiques les principes exposés par le Grand Pontife. Votre livre ne pourra que servir aux patrons et aux ouvriers et contribuer à maintenir l'union entre les uns et les autres au grand bénéfice de la justice et de la paix.

En souhaitant à votre ouvrage le succès qu'il mérite, et à vous la récompense de votre travail dans les services que votre ouvrage est appelé à rendre à nos populations encore honnêtes et raisonnables.

Je demeure, mon cher monsieur,

Votre très humble et tout dévoué serviteur.

La Prairie, Juin 1892.

F. BOURGEAULT, Curé.

M. l'abbé Baillaigé a eu la gracieuseté de nous faire parvenir son dernier ouvrage sur l'Economie politique : un joli petit volume de plus de trois cents pages, bien imprimé et relié avec goût.

C'est la première production de ce genre au Canada. Aussi, applaudissons-nous à deux mains à l'initiative hardie de notre confrère de l'*Etudiant*.

L'auteur donne à son travail la forme socratique, par question et réponse, et suit la méthode d'observation, c'est-à-dire du connu à l'inconnu, pour arriver aux vérités qu'il veut faire comprendre. Cette forme catéchistique et cette méthode expérimentale rendent la lecture du livre rapide, facile et attrayante.